

青森大谷幼稚園からのお知らせ

園児募集停止について

青森大谷幼稚園は昭和29年仏教園として開園以来、今日まで70年近く青森市長島にて幼児教育を行ってまいりました。「子ども中心の自由保育」を理想として、保護者の皆さま並びに地域の皆さまのご協力のもと、これまでに3644名の卒園生を送り出すことができました。

しかしながら、急激に変化しつつある少子化等の社会的要因を背景に園児減少に歯止めがかからず、現在、園児数は30名を割り今後増える見込みは少ないと思われまます。

このような状況を踏まえ、学園理事会において当園のこれからについて協議を重ねた結果、閉園を前提として令和4年度の満3歳児から募集を停止することが決定されました。令和3年度の満3歳児並びに令和4年度の3歳児を最終の募集とさせていただきます。

今後は、在園児が卒園される最後まで、これまでと同様に教職員一同、万全を期して幼児教育に臨んで参ります。歴史ある園を閉じることは誠に残念であり、在園児・卒園児・保護者並びに地域の皆さまには大変申し訳なく、深くお詫び申し上げます。園児の募集停止に至りました事情をご賢察いただき、今後とも青森大谷幼稚園の教育活動にご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

令和3年6月

学校法人 大谷学園

青森大谷幼稚園

理事長・園長 照井大観